



## Perfila Monreal aval a cinco iniciativas en dos semanas



**Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, indicó que hay tres iniciativas de reforma que esperan ser discutidas en comisiones para su dictaminación, a reserva de que se sumen dos más en los próximos días.

Estas son las reformas en materia de conservación y protección de maíz transgénico, a la Ley de Ingresos sobre hidrocarburos y a la Ley del ISSSTE, y podrían añadirse las dos recientemente anunciadas por el Gobierno federal al Sistema Nacional de Seguridad Pública y al Sistema Nacional de Inteligencia e Investigación.



"Es probable que hoy nos lleguen dos iniciativas anunciadas por la Presidenta Claudia Sheinbaum. Es una Ley Nacional de Seguridad Pública y una Ley del Sistema Nacional de Inteligencia e Investigación. Es probable que seamos Cámara de origen, para poder resolver en comisiones lo pertinente", declaró en conferencia de prensa.

Sin dar una fecha concreta, también adelantó la probabilidad de que la próxima semana se discuta en el Pleno la Ley de maíces nativos.

"Esperamos que la semana que entra ya podamos deliberar y en su caso aprobar lo de maíces nativos, es una reforma en materia constitucional, que tiene la Comisión de Puntos Constitucionales, ahora les explicará el Presidente de la Comisión los tiempos que tenemos, pero está previsto que la semana que entra podamos estar ya dictaminando y votando", declaró.

En tanto, el Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, el morenista Leonel Godoy, reiteró que lo único que se establecerá en las reformas a los artículos 4 y 27 constitucionales será la prohibición de siembra del maíz transgénico. Este martes, la Mesa Directiva de la Cámara Baja turnó a las Comisiones Unidas de Energía y Hacienda y Crédito Público la minuta de reforma a la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos. Asimismo, envió a las Comisiones Unidas de Vivienda y Trabajo el proyecto de reforma al FOVISSSTE. "Mañana tendremos sesión con iniciativas, esperando que las comisiones estén trabajando para dictamen y para aprobación", añadió Ricardo Monreal.

Tras rechazar que sea posible la previsión original de la bancada de aprobar dos reformas por sesión, el coordinador morenista se comprometió a "no legislar al vapor". Sin embargo, apuntó que en dos semanas podrían procesar las cinco reformas que prevé.

[https://www.reforma.com/perfila-monreal-aval-a-cinco-iniciativas-en-dos-semanas/ar2952554?utm\\_source=whatsapp&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=promocion\\_suscriptor](https://www.reforma.com/perfila-monreal-aval-a-cinco-iniciativas-en-dos-semanas/ar2952554?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor)